



Pressemitteilung

09. Oktober 2023

Shakespeare-Komödie „Was ihr wollt“ eröffnet den Premierenreigen im GLOBE COBURG

Samstag, den 14. Oktober 2023 um 19:30 Uhr

Am Samstag, den 14. Oktober 2023 um 19:30 Uhr öffnet sich der rote Vorhang zur ersten Premiere im neu eröffneten GLOBE COBURG. Mit einer der meistgespieltesten Komödien William Shakespeares, „Was ihr wollt“, eröffnet das Schauspiel unter der Regie der jungen Regisseurin Jana Vetten den Shakespeare-Zyklus, mit dem das Landestheater den vom englischen Globe Theatre inspirierten Rundbau als sein Interim einweiht. Ein großes, spielfreudiges Ensemble bringt die Komödie um die Wirren der Liebe auf die Bühne, gestaltet von Eugenia Leis, deren Kostüme mit dem zentralen Thema von Schein und Sein spielen. Eine Besonderheit der Inszenierung sind die Kompositionen des Komponisten und Bühnenmusikers Ögünç Kardelen auf Originaltexte Shakespeares sowie Texte, die im Ensemble entstanden.

Ein Schiffsunglück verursacht die Trennung der Zwillingsgeschwister Sebastian und Viola. Letztere strandet auf der sagenhaften Insel Illyrien und begibt sich als Page verkleidet unter dem Namen Cesario in die Dienste des Herzogs Orsino. Dieser sendet sie als Liebesboten zu seiner Angebeteten Olivia. Doch Olivia will von dem Herzog nichts wissen, verliebt sich stattdessen in die verkleidete Viola und eröffnet damit einen irrwitzigen und feuchtfröhlichen Verwechslungsreigen, in den bald sämtliche Inselbewohner hineingezogen werden. Dazu singt der Narr seine Lieder und beobachtet das bunte Treiben als sarkastischer Kommentator. Als der totgelaubte Sebastian auch noch in Illyrien auftaucht, ist die Verwirrung perfekt ...

Die aufstrebende Regisseurin Jana Vetten präsentiert das tragikomische Stück, das die ganze Klaviatur des Menschseins bespielt, mit viel Musik als ein Feuerwerk für die Eröffnung. Für die gebürtige Lichtenfelserin, die mittlerweile in Wien lebt, ist die Inszenierung im GLOBE ein Heimspiel. „Was ihr wollt“ ist bis Anfang April 2024 im Globe zu erleben.

Karten erhält man an der Theaterkasse im Großen Haus am Schlossplatz, online unter www.landestheater-coburg.de sowie an der Abendkasse im GLOBE am Nina-Bellosa-Platz 1. Ein Parken auf dem GLOBE-Gelände an den Vorstellungsabenden ist möglich. Da die Kapazitäten jedoch noch begrenzt sind, wird empfohlen, auch den Anger-Parkplatz (Schützenstraße), zwölf Minuten Fußweg vom Globe, mitzunutzen.